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自治会長として地域のために尽力し、今年退任した6
人と、10年以上自治会長を務めた人に対し、感謝状の贈
呈式が中央公民館3階ホールで行われました。
受賞者代表あいさつをした宮城自治会の知名前会長

は「毎月の行事は、実案から準備まで大忙しでした。地域
の人からは褒められることもあるけど、そうでないこと
も多い。負担に感じることもあったが楽しいこともたく
さんあった。次は、老人会長として地域を盛り上げてい
きたい」と意気込みを語りました。
松本市長は「各会長の皆さんが中心となり、明るく住

みよい地域づくりに取り組んでいただいたことに感謝し
ます」とお礼の言葉を贈りました。

6月に大阪府で開催された、極真空手の第39回オー
プントーナメントウエイト制全日本選手権大会の女子軽
量級で優勝した、沖縄キリスト教学院大学1年の宮城名
月さん（浦添出身・在住）が、市長を表敬しました。
決勝は県勢同士で、4月の世界大会で優勝した金城さ

んと対戦。宮城さんの1番の武器であるスピードを生か
して、見事優勝を果たしました。宮城さんは「世界チャン
ピオンの父の影響で4歳から空手を始め、1番の目標にし
てきた舞台で優勝をつかみ取ることができて本当に嬉し
い」と話し、松本市長は「小さい頃からの夢が達成できた
ことは素晴らしい。世界チャンピオンを目指して、今後も
お父さんと二人三脚で頑張って欲しい」と激励しました。

7/20 地域を支えた功績者に感謝状。8/3 目指すは親子で世界チャンピオン！

沖縄タイムスと琉球新報の記者を招き、新聞作りを学
ぶ中央公民館講座が開かれ、市内中学校に通う13人の
生徒が参加しました。
参加した中学生からは、「記事の書き方だけでなく、イ

ンタビューの仕方も教えてもらい、もう一度参加したい
と思った」「新聞に興味はなかったが、さまざまな知識を
学ぶことができた。作文にも生かせる内容で、友達にも
教えたい」などの声が上がりました。
新聞記者から学ぶ事で、中学生の社会科新聞作りの

ヒントに繋がり、記事の添削やアドバイスを受けること
ができる充実した時間になりました。

7/27・28 プロから伝授！社会科新聞にチャレンジ

誰もが安心して暮らせる福祉のまちを目指して、株式
会社東江ガスと浦添市地域見守りネットワーク事業協定
を結びました。
この事業は、地域住民と接する機会が多い各団体や
企業などの見守り協力団体と、市および浦添市社会福
祉協議会が連携し、日常業務の中で地域住民の見守り
や安否確認、声掛けなどを行います。
東江ガスの東江成

し げ み

美代表取締役社長は「ガス・灯油の
配達や点検業務を行いながら、福祉のまちのお手伝い
を行っていきたい」と地域福祉への意気込みを語りまし
た。現在、30か所の事業所が本市の安心・安全を見守っ
ています。

戦時中、浦添国民学校（現：浦添小学校）の児童や引
率者ら約130人が、日

ひ ゅ う が

向市に学童疎開したことが縁とな
り、現在でも日向市との交流が続いています。
9日、日向市中学生平和交流団が浦添市を訪れ、本市

の中学生交流団との平和交流会が中央公民館で開かれ
ました。交流会では、両市の紹介やお互いの伝統芸能を
披露し合いながら交流を図ったり、疎開体験者である當
間栄

え い あ ん

安さんの講話を聞き、感じたことや、平和を実現す
るために自分たちができることを話し合うなど、平和に
ついて理解を深める有意義な時間を過ごしました。

8/7 地域で見守る安心のまちづくり

8/9 平和を思い、繋がる交流。

8月10日に開業20周年を迎えた沖縄都市モノレール
（ゆいレール）は、混雑緩和を目的に、新たに3両編成の
車両を導入し、那覇空港駅とてだこ浦西駅で記念式典を
開きました。
てだこ浦西駅では、みのり幼稚園の園児を招いて出

発式が行われ、新しい車両に乗車した園児からは「す
ごーい！」「かっこいい！」などの歓声が上がりました。駅構
内では、園児たちが描いたゆいレールのイラストが8月
末まで展示されており、代表あいさつをした沖縄都市モ
ノレール株式会社の宮城取締役運輸部長は「皆さんか
らプレゼントされた、色とりどりの綺麗な絵でお客さん
をお迎えしたい」と感謝を述べました。

琉球芸能出前公演実行委員長で浦添出身の波平宇
ひ ろ と

宙
さんを中心に「琉球芸能出前公演in仲間公民館2023」が
開催されました。舞台は、豊作への感謝と喜びを表した
踊り「稲

い に ま じ ん

まづん」から始まり、2つの舞踊と民謡斉唱が披
露され、最後は出演者らが開催場所の仲間地域を巡り、
『浦添市史』に掲載されている「浦添口

く ど ぅ ち

説」の歌詞に乗
せ創作した舞踊組曲「浦添めぐり」で幕を閉じました。
会場となった仲間自治会の又吉武

た け み ち

道会長は「公民館で
芸能公演をすることは初めての試みだったが、間近で歌
三線と踊りを見ることができ、観客の喜ぶ顔も見れて良
かった」と笑顔で話しました。本公演は、今後も市内の公
民館で開催を目指しています。

8/10 地域と共に発展。ゆいレールが3両化。

8/12 身近な公民館で琉球芸能を堪能

市議会 副議長および監査委員決定
　第205回浦添市議会定例会において、市議会副議
長に仲程氏、監査委員に仲間氏が決定しました。

（51歳）
平成25年浦添
市議会議員に
初当選
（期数：2期）

（39歳）
平成29年浦添
市議会議員に
初当選
（期数：2期）

仲
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氏

副議長 監査委員
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